

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayahnya, sehingga skripsi yang berjudul “ **Implementasi Gerak Lagu Terhadap Perkembangan fisik Motorik Kasar Anak Usia Dini Di RA Riadul Ulum Pakong**” dapat diselesaikan dengan baik, sholawat serta salam kami haturkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, sahabatnya, serta segenap ummatnya yang mengikuti sunnahnya sampai akhir zaman, semoga air syafaatnya senantiasa mengalir kepada kita Amin Yarobbal Alamin.

Proses penyusunan skripsi ini tidak lepas dari dukungan, bantuan, bimbingan, pengarahan serta saran bagi berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini, oleh karena itu pada kesempatan kali ini penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih yang setulus tulusnya kepada:

1. Ibu Hj. S Sumihatul Ummah selaku Ketua Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini sekaligus dosen pembimbing yang telah memberikan bimbingan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini.
2. Kepada seluruh dosen Piaud yang telah mendoakan kelancaran sidang skripsi saya.
3. Kepada kedua orang tua saya, yaitu bapak Zainuddin dan ibu Satiyah serta saudara kandung saya yaitu Ainun Nikmah. Dan seluruh keluarga besaryang telah mencurahkan segala perhatian serta senantiasa memberikan do'a dan bimbingannya, didikannya dan dukungannya selama ini hingga terselesainya penyusunan dari proposal sampai skripsi ini dapat terselesaikan.

4. Sepupu saya yaitu Elly Ana Ariestiqamah, terimakasih atas do'a dan dukungannya serta semangat dan semua motivasi, jasa dan segala bantuannya hingga terselesainya penyusunan dari proposal sampai skripsi.
5. Serta sahabat-sahabat tercinta saya yaitu Ukhuwah filla til jannah dan teman prodi piadu, dan semua teman-teman se-almamater yang tidak mungkin disebut satu persatu, yang telah memberikan dukungan serta bantuannya hingga terselesainya penyusunan proposal sampai skripsi ini.

Semoga Allah memberikan balasan lebih atas segala jasa dan bantuan yang diberikan kepada penulis. Dengan terselesainya skripsi ini, penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan dan masih belum mencapai kebenaran. Oleh karena itu, penulis dengan senang hati menerima kritik dan saran yang bersifat konstruktif demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga karya ini dapat bermanfaat bagi kita semua Aamiin.